

Agenda FIN DE SEMANA

HOY Y MAÑANA

"El secreto está en el mar"

Muestra fotográfica que conduce al corazón de las cocinas tradicionales del Biobío, donde el ahumado es saber, cuidado y memoria. Busca revalorar oficios, tiempos y manos que aún mantienen estas prácticas.

Disponible en Casa de la Cultura Jorge Vigueras Llanos, Coronel. Entrada liberada.

"Conoce a Faunánimo"

Con una galería de ilustraciones, personajes, espacio para fotos y actividades para aprender, dibujar y jugar llega la exposición "Conoce a Faunánimo". Allí los asistentes podrán conocer sus caricaturas llenas de vida que representan a los animales nativos de la zona, con un toque de humor y conciencia ambiental.

Disponible en el Museo de Historia Natural de Concepción, con entrada liberada.

Mon Laferte en el TBB

Fuera de su labor musical, la exposición "Te

amo. Mon Laferte visual" explora el lado plástico de la reconocida cantante a través de objetos personales, pinturas, fotografías, bordados, poemas y figuras tridimensionales. Todo narrado siempre desde un eje biográfico.

Disponible de jueves a sábado, en la Sala Multiuso de Teatro Biobío. Entradas disponibles en ticketplus.cl.

Arte planteado por jóvenes

Presentando alguno de los mejores trabajos de la versión 2024 del XLVI Concurso Nacional de Arte Joven Universidad de Valparaíso, la Casa del Arte UdeCacoge una muestra con los mejores trabajos jóvenes del país.

Disponible en la Pinacoteca. Entrada liberada.

Los Bunkers desenchufados

Como parte de la primera semana de tres de residencia en Concepción, continúa el ciclo de 10 conciertos acústicos de Los Bunkers. La banda penquista realizará un recorrido por parte de su carrera en este formato, sumando algunos temas de su más reciente producción.

Exposición en BAJ Biobío cruza el cuerpo y la tecnología

"Híbrida: cuerpos y tecnologías en el icosaedro", videoinstalación performática de la artista visual Sofía Bemasconi está disponible desde ayer en la sala de Balmaceda Arte Joven Biobío, en Colo Colo 1855. Con entrada liberada, la propuesta surge como resultado de una residencia en el Centro de Creación de Concepción (C3) que, precisamente, apunta a un diálogo en el contexto de la citada estructura espacial.



Niño Cohete lanza disco en Teatro Lihúen

"Donde las serpientes toman el sol", el más reciente disco de la banda penquista Niño Cohete, será lanzado en Concepción, ciudad de origen de la agrupación, en el Teatro Lihúen. Este escenario cobijará el reagendado show del cuarteto este domingo, a partir de las 19 horas (en un principio el evento sería en el Teatro U. de Concepción). Las entradas están disponibles, a través del sistema Ticketmaster, y quienes compraron antes, lógicamente, serán válidos para el ingreso en el nuevo lugar.

Hoy, a las 20 horas, en la Sala Principal del Teatro Biobío. Entradas en teatrobiobio.cl.

"Ficciones: amores y disfraces"

La pregunta es ¿de qué hablamos cuando hablamos de amor? y ¿qué buscamos cuando buscamos amor, que hacemos con él cuando lo encontramos? Buscando respuestas posibles a estas preguntas, Guillermo Hermiconstruye su nueva obra. Una fiesta de disfraces, donde varios personajes se confiesan y viven situaciones ligadas al amor. Mientras eso sucede, otro puñado de personajes, los observa, se interroga y reflexiona, y otro, monta coreografías y canta. Todo eso, junto, porque "el amor lo merece".

Hoy y mañana, a las 19:30 horas, en la Sala de Cámara del Teatro Biobío. Entradas en www.teatrobiobio.cl

PRÓXIMA SEMANA

"Plesiosauria despierta"

La invitación es a imaginar un mundo donde el tiempo se desvanece y la naturaleza despierta. La compañía De Pupa Teatro presenta "Plesiosauria despierta", una experiencia inmersiva de títeres en cámara negra, que transportará al espectador a un universo visual y sonoro. Inspira-

da en la obra de Ray Bradbury y un fósil descubierto en Playa La Cata, este montaje sin diálogos, es una invitación abierta a reflexionar sobre el cambio climático y la conexión profunda con la naturaleza.

Jueves 10, viernes 11 y sábado 12 de julio, en su primera de tres semanas de temporada. Sala de Cámara del Teatro Biobío, a las 19 horas (sábado a las 17 horas). Entradas desde \$6.000 en www.teatrobiobio.cl.

Taller de acercamiento a la Alfarería

La invitación es a compartir este taller dirigido a personas con discapacidad visual, donde se conocerán cómo las piezas que resguarda el Museo de Historia Natural pueden hablar de las culturas del pasado, después de lo cual se aprenderá a elaborar una pieza de alfarería. El taller será dirigido por César Pavez, artista del barro e investigador multidisciplinario, quien ha desarrollado tecnologías que le permiten investigar, reproducir y divulgar el arte alfarero de los pueblos originarios de América. La instancia, además, es gratuita y se incluyen los materiales.

Jueves 10 de julio, a las 10 y 13 horas, en el Museo de Historia Natural de Concepción. Está ubicado en calle Maipú 2359. La entrada y participación son con entrada liberada.